

Staffelstab im Lions Club übergeben

Neuer Präsident: Torsten Nesselhauf übernimmt das Amt von Martin Haag

Weinheim. Traditionell erfolgt der Wechsel der Präsidentschaft im Lions Club Weinheim Mitte des Jahres. So auch jetzt, als der bisher amtierende Präsident, Martin Haag, die Amtsglocke an seinen Nachfolger Torsten Nesselhauf übergab. Im Beisein der Clubmitglieder und ihrer Frauen fand die feierliche Amtsübergabe in der Weinstube zum Wiener Heurigen statt.

In diesem Jahr waren als Gäste auch fünf Jugendliche aus fernen Ländern anwesend, die im Rahmen des derzeitigen Internationalen Lions-Jugendcamps von Gasteltern im hiesigen Club betreut werden. Das Jugendcamp mit insgesamt 25 Gästen aus aller Welt findet in diesen Wochen, organisiert von den Clubs an der Bergstraße/Odenwald, statt.

Die Amtsübergabe ist eine Tradition, bei der die Amtsträger sich einen Rückblick erlauben und eine Vorschau geben. Zunächst richtete Martin Haag einen Blick auf sein Jahr der Präsidentschaft, das mit vielen Veranstaltungen und Exkursionen unter dem Aspekt der Nachhaltigkeit stand. Der Fokus lag dabei auf der Metropolregion und umspannte Themen von der Stadt der Zukunft



Der neue Präsident Torsten Nesselhauf (links) erhält die Amtsglocke vom Pastpräsidenten Martin Haag (rechts).
BILD: LIONS CLUB

über Kreislaufwirtschaft und Ressourcen bis hin zu Zukunftsperspektiven der Jugend.

Der nun amtierende Clubpräsident, Torsten Nesselhauf, wird sich in seinem Amtsjahr vorrangig der Selbstwahrnehmung des Clubs in einer Innenschau, dem derzeitigen Cluberleben, dem freundschaftlichen Miteinander und der Ausrichtung des Clubs für die kommenden Jahre widmen.

Er stellt sich den Fragestellungen „Wer sind wir? Was machen wir? Wo wollen wir hin?“. Die Clubmitglieder werden sich dabei auch eingehender mit den vom Club gesponserten Aktivitäten, vor allem denen im schulischen Umfeld, beschäftigen. Die Clubmitglieder und deren Frauen freuen sich auf ein Jahr mit aktuellen, informativen, kreativen und spannenden Beiträgen.

Beide, der Past- und der nun amtierende Präsident, erwähnten das freundschaftliche und kooperative Miteinander im Club. So dankten beide auch engagierten Mitgliedern, die im vergangenen Jahr und auch bei der Vorbereitung des nun kommenden Jahres einen besonderen Beitrag geleistet hatten.